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Ata da Reuniao do Cone¢lho de Adminisfro¢Io do  Fimdo de Aposentadoria e Pens®es
dos S€rvidores Mt]nicipais -F.AP.S. no dia vinte e scte de maio de urn mfl mvecentos
e -enta e pete.

As quntorae hums do din vinte e scte de maio de `m nil novecentos   nounta e sete, no
recinto da sala de reunioes da SeGretaria de hfra Estninm Ufoana realizou-se re`mrdo do
Conselho do F.A.P.S. onde estivemm presente8 or Srs. Dr. Jbao Augusto Siqueira, Prrfeito
Municipal,  Sr.  Malcelo  calwio,  Ptesidente  do  Consemo,  Sr.  Cldvis  Robuto  Santos  de
Olivein, Dilctor Fimneeiro. Membros titulares, Sin. Maria Isabel dos Santor, Sr. hrfercelo
Luiz de Olivein,  Sr.  Jo8e Augusto Acoiins Ribefro Dia8,  Sr. Nataniel dos  Santos,   Jbgi
Kajiya, e Sr. hdichel dr Ressurrei¢3o. MechhoDs saplentes:  Sr.  Francisco Ferrein Bonfim,
Valeria Zngo Santes, Sra. Marisa Penha Pcein e  Sr.  Carlos Alberto de  Santana. beu-se
inlcio A rmrifio, tendo como pruta, o Con:trato de Finaneianento dan Uridades do Conj`mto
mbitacional,  ccm  a  palavIa  o  Sr.  Prefeito  Municipal  que    esclaeceu  o mothro  da  Sun
presensa na Reunifio do Consemo, declanndo que o Sr. Mchel, presidente do SINDSERV e
menho  titular do  Comelho  o  havia    procundo  em  sou  gabinete  in  semana  passada,
aconpanhado de im grxpo  de  gervidores  que  foram   contemplndos  nan  casas  popuhares
8endo indagado a respeito do problena da falta de condie6es  financeins da maioria dos
contexplados, pan arcar com or cuter da escht`m do imbvel  que foi estirmch en  torno
de RS  I.000,00Qlim nil rears),   per servidores, sendo que como s3o  176 coutemphdco,
perfuzcha urn total de RS 176.000.00( cento e setenta e seis nil rears), o que sera invidvel
pars a Adinrisha9ao arcar com tais, diante da situn9ao finaneein per qoe pas8a.  Falou
ainda que concorda  com a reivindicap&o do Sr. hdichel e que teriano3 que solueionar, porfem
ffio sabe a solap3o e o Couselho do PAPS ten este poder.  Que vchficou que rcalmente ou
beneficiados ndo tin condig0es de arear con o Gusto estimndo. Declaeu ainda que veio
cono Ptefeito e precoupndo com a sit`]apao tenter achar uma 8olng&o. Re8saltou ainda, que o
FAPS rio e dr Administfng&o  e Sin de mais de 2.400 servidores. Que come o consetho e
composto  per  servidores  efetivus  ,  vooes  sao  os  mainres  interessados  pelo  Fundo.  A
necessidade de exoepcioml emprestimo pan que  os contempledos p`rdessen eninr in ca8a,
dchrmdo pan tanto, pedir maiores expHcap6es co diretor do F\mdo, Sr. Clbvis e se po8sivel
dividir o VAlor ernprestado a ser pngo em 04(quntro) pacchs com jLros condizedes e alch
de recusar o dinhefro, estaria beneficiando os fimcionfros contaplados.  A decisao e do
Dirdor do Fundo e de voc6s servidores, que comp5em o consemo. Que nesta administrapao,
ainda iremas passar o Fundo  para que seja tina entidade juridica de pasonalidade pTbpha
gem  interfirfucia  da    Administrapao  Mmicipal,  sendo  apenas  uma  questao  de  tempo.
Encelrou sues palav[as dizendo que nao iria paricipar da Reuniao, para nflo innuenciar in
decisao  de ningdem e  que  s6  compareeeu,  por ten  se  compromctido  com  o  Sr.  Mchel,
finalizando q`]e todo8 temo8  intetesse  qt]e o PAPS prQgrida,  e  se letirou  ch  gala.  Com a
palavra o Sr. Presidente do Conselho Sr.  Maroelo Gaivfro qtie se manifestou dizndo que
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estava alberto as sugestdes.  Com a palaVIa o consemeiro Jogi Kajiya,  solicitou ao Dirctor ~J
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nediante a8 informpe6e8 colhichs pelo Sr. Dirdor no Cartcho de Registro de IIndveis.
Financeiro, Sr. Clbvis, que explicasse a parie tecnica, com relagao ao custo das escri

a pahvm o Cousemeiro Carha Albedo de  Santam,  que e Fiscal  de Obms dr PrefeitLlm
Municipal, disse que esteve visitando o Conj`mto habitacional, acompanhando as medie8es
efetundas, e esclareceu que antes de Dos peouxpamos com o emprfestimo, devemos nou
preeapar con a con"o IA rcalizade.  Dechrou  qt]e o p[pjcto nao e8th aplndo,  e
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re8saltou ainda que o prqjeto realizado nfio condiz com o aprowh, e 8olicitou que fo8se
realizada urn vistoria no local.  Com a pah`m o Diretor Fimneeiro,  Sr.  C16vis Robedo,
respondendo que este detalhe jd foi observndo, e enviado oficio ao seeretino de Obras, oflcio
este que ate a pre8ente data, nao foi reapondido. Com a pala`m o Sr. Presidents, disse que a
8olpeao pan o qt]estionado pelo conselheiro, Sr. Carlo8 Alberto de Santam, 6 a mesma que
jA foi dada em outra reuniao, ou 8¢a  que fosse conhatada `ma firma especializada pan
a`chguap3o da conrfuigao. Com a palavra o Sr. Mchel da Ressunei9ao, Conselheiro eleito,
dis8e que e favordvel a colocapao do conselheiro Carlos Alberto, s6 que ressaltando que com
a posse da nova adminirfu$3o, ele, Sr. Mchel, imagimva, que a Secetaria de Obras, jd no
din  05  de  Janeiro p.  P.  Posse  vistchar  a  Ohm,  o  que  ate  a  presente  data nao  coorreu.
Esolaeceu ainda que quando assumiu o SINDSERV, a ex-prefeito designou pan fiscal dr
obra,  o ex-presidente  do  SINDSFRV,  e  gostarin  que  fosse  solicitado  a  este  servidor,  os
Telatdrior que denndam 8er efchiadou per ele. Afirma q`ie estd de accndo ainda, que se for
contat8do alguma inegularidrde in ohm, o sindicato iri tomar as medidas cablveis confro o
servidor encanegado. Com a palaVla o Sr. Carlos Altxato de Santam, que fala como Fiscal
de Obras, disse que pelo qiie pode constatar, o pxpjcto foi aprovndo quando a dha jd ha
8ido  inicinda,  e  8ete  ding  depois  da  aplovapao,  jd  from  constatadas  inegulindades,
fig`mndo o occhdo, como omissao do responrdvel. Com a pahvIa o Sr. Presidente, disse
que deve ser ressaltedo que a SINDSERV in epoca, contratou a empesa POLlndcNICA,
pan fiscalizar a refrida Obra, cabendo a tal filma a lesponsabilidade pelos seus ates. Ccm a
pahVIa o Diretor Finanoeiro, Sr. C16vis Roberto, di88e que confome jd deelanu, o oficio
sbhe o  fate jd  foi  rrmetido  a  seeretaria  de  Obras,  que  nao  teve  resposta,  e  nao  forum
levantadas  quaisquer  ipegularidades,  Chegou  pan  conpor  a  mesa  o  Couselheiro  Jbse
Augusto Acoinris Ribeiro Dies. Novamede com a palavra o couselheiro Carlos Alberto de
Santana, dizendo qiie nffo ha neeessidade de conhatacao, pela Prefeitura, de empesa para
vistcha, pods possuinos profu8ionais capacitador que 8ao sewidores de8ta municipalidrde.
0  Sr.  Presidente,  eschreeeu  que  rdo  e  que  contlutaremos  fima,  foi  remetido  oficio  A
Secrctaria   de   Obras,   indngando   se   aquele   dapahamento   disp`nda   de   funciorfuos
tecnicamen:te capachados pan Ofchiar tat avaliap3o, e qLie e ldgico, qt]e 8e poss`rirmos, hio
iremor conhatar. Com a palaVIa o Sr. hdichel de Resguneicao, di88e que o conhato com a
POLrricNICA. deve se eapinr per estes dies, e como esta obm aindr ndo esth acahada,
teme que a enplesa vi embora e nao se respcrmbilize. 0 Sr. Presidents, respondco que a
reqpon8abilidade  da  refuda  apesa  nao  temina  com  o  temino  de  sou  contrato,  a
lesponsabilidrde civil dr enpesa, e de 15 anos. 0 Sr. Mchel da Res8urrie3o, disse qt]e
nao podenos deixar o servidor entmrm nan unidades habitacionais  gem rna  seguranca
comproveda,   questionou   ainda   se   ha   algLma  possibflidade   do  F.A.P.S.   coneeder   o
enut8timo pala que as mutualas po8sam aroar com as de8pesas de escrfum e registro, e
estes valcnes sQjam embutidos no valor do financianento day unidades habifacionais. 0 Sr.
Presidente, dechrou "Reitero mats urn vez, que esta jd e a tercein reunite que estamos
tin:tando deste as8unto, eaclango tanbem q`ie esta reunfro s6 oconeu, por ter sido solici
pelo Sr. PLefeito Minicipal, pois para min e as denais menhos do Couselho, este assunfo
ja estava esgotndo." Ainda com a palavm, reapondeu ao Sr. Mchel da Ressunei9ao, que o
dinheiro  nfro  wi  pan  a  nHo  do  ser`ndor,  e  Sin  papal,  cono  vou  embutir  isto(  Letm
Ifipoteedria, calantia) na Drdo do servidor? Afimou ainda que o catdrio e uma enddade
ptiblica que ndo fez seu8 servieo8 A prestap8o e Sin a vista. Com a palavra   Sr. Mchel da
Res8urrei9&o,  disse  "Sr.  Presidenle,  in ultima reLmfro,  o  senhor afimou que  o  valor ch
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escritim nao ficarin per meno8 de R$1.000,00, e o Gereute da Caixa Econ6mica Fedenl
dis8e  que  este  valor poderia  sea  bantcado.  Ficou  `ma  diferenqu  de R$  204.000,00  -  o
F.A.P.S.  depois  de  efetuado todo o  levantamento,  ndo podeda  emitir `m cheque pars  o
Cart6rio, e em,butir no valor dan parcelas?" 0  Sr.  Presideute lespondeu  qtie  ndo,  pois  o
financianento e papel, e pengunto como irenos  vinbilizar o prpel.  Com a  palan-a  o  Sr.
Michel da Ressuneicao, indagrmdo qual seria a soh]9ao. 0 Sr. Presidente, respondeu que a
solap3o 6: NIo temus  solugao,  como jd  foi objeto de dues  o\rfus  reuDides,  dan  quals  o
Sechor nao estava presente. A Prefeifro, ndo pode coneeder empfestimos a person fisica. 0
Sr. Mchel da Ress`neipdo, disse como ja di8se orhas vezes, inclusive o Sr. Ptesidenle ate
colcoou virias vezes que qualquer mudaapa que pudesse ser efetunda in legislapao que rnge
o  F.A.P.S.  deveria  ser respaldada  en Lei,  que  qualquer altengao  nesta  legislapao  e  de
inicintiva do Prefeito, e podedanos aproveitar este memento, para exeoutamos isto, se nbs
conselheirus, apresentds8emos \ma sugestao, podedanos solucionar o problena do valor a
sea pngo pela  escrit`m.  0  Sr.  Presidemte disse  que o  Conselho  ansein  per `ma
concreta, que ate agom nao foi apresentada. 0 Sr. Mchel da Ressurreigao, disse que
c6modo ao Ftesiden:te do F.A.P.S. se manifestar desta forma. 0 Sr. Presidenle disse que o
Sr. Mchel da Res8`meicao, ective8se pesede as outra8 reuni6es, son ter se omitido, ele
salberia qt]e o conhato jd foi colocado em discuss&o e votndo, e o Conselho de Adminirfucao
do F.A.P.S., nffo e urn sindicato, onde se delibera sea consultar ninguem, estamos mm a
Pliofeit`m, `m Poder "blico, que necessita de prestar sues contas ac Tribunal de Coutas do
Estado de Sao Paulo. 0 Sr. Mchel da Re88ureigao, dis8e que o problena exicte e temus que
tomar `ma provideneia e enconhar uma solapao. 0 Sr. Presidente, acrescentou que cono ja
dito  anteriormente,  nan  reunites  antedores  fomm  disoutidou  item  per  item  do  contrato,
deliberndo  e  aproindo  pelas  conselheiros  presentes,  e   infelizmente  o   Sr.   Michel  da
Res8urrd9to, se omitiu. Con a palavra o Sr. Mchel da Ressunlei€to, disse q`ie a 8eu ver, o
valor do conhato foi estinado en Rsl.980.380,cO, e sendo assin est3o sotmndo valores,
pois a ohm foi feita por R$ 1.776.000,00 aproxinmdamente. 0 Sr. Presidents, disse que o Sr.
hdichel da Ressurreiedo, ten que entender que esta dha foi froitada, e o valor a sea pago 6 o
realizado e nHo o edinado. Com a pahvIa o Conselheiro Sr. Francisoo   Fenein Bonfim,
apre8entou a seguinte proporta pan o problenia: ro F.A.P.S. rapassa o8 R$  176.000,00 ao
SINDSERV,  e  este  efetua  o  pagamento  ao  ser`ndor  pan  que  regirfem  suas  cases".
Acrescentou ainde que gostaria que fosse regirfudo em ate, que apesar de ser sxplen:te e ndo
tor direito a vote, foi o hnico a apresentar `ma plaposta. Ainda in pe8epea do Conselho, o
Sr,  Flesidente  telefonou  para  a  Secretaria  de  A88untas  Juldico8,  consultando  sotxpe  a
legalidrde de tal praposta.  A  consulta foi  feita  ao Iit,  Mancel de Lima  Jthior,  que nun
eschrecqu  qL]e  deveri  ser chbomdo pfqjeto  de  lei  especifico pan  obter  autorizapffo  de
celebracao   de   convenio   enfro   F.A.P.S.   e   SINDSERV,   explicando   as   obetivo8,   e
apre8entando  os  dcoumentos  rchtivos  ao  ot2jeto.  Eschreceu  ainda,  que  nao  ha  rch9ao
juridica enbe F.A.P.S. e servidor, e sin entre o F.A.P,S. e o SINDSERV. 0 Sindicato teri
que se responsabilizar pelo empfestimo, e tch de pedir &utorizapao legishativa, pare efetunr o
desconto dos  senndores em folha de pagamento.  Colocado em votapao,  foi aprovado por
iinAnimidnde. Con a palavIa o Sr. Mchel da Res8unei93o, indagou se a responsabilidade
pch chhorapao do projeto de lei, seria do exeeutivo. 0 Sr. Presidente, respondeu qLie sin, e
disse que ainda faltava se vchficar o retomo, ou seja o prazo e a taxa de juros  que serao
aplicados neste empr6stino, 0 Sr. togi Kajfya, disBe que o rctono ten que 8er com jones
igimis  ao  que  a  prefeit`m propos  em nosso reunifro para  tmtar de  outro enpr5stimo.  0
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Diretor Financeiro, Sr. Cldvis Roberto, sugeriu q`)e fo8se de 7% a.a. mai8 T.R. 0 Sr. Mchel
da Ressurreieao, indngou o que isto rapsentaria. Recebendo responda de a jLros scha de
aproximndamente I,0% a.in 0 Sr. Presidente, disse q`)e se fizrmos o en]pfestimo pars ser
pago em 24 nDeses, darn urn valor em tomo de R$ 50,cO por mss. Se fizrermos en 36 meses,
o valor 8eri em tomo de R$ 35,00 per mss, e em 48 muses, o valor de aproinchmenfe R$
25,00 por meg. Ressaltou ainda que temos qt]e definir `ma iinica quantidade de neses, pois
nao  irenou  emprestar  pan  o  servidor,  e  Sin  pars  o  SINDSERV.  Com  o  palavIa  o
Conselheiro Sr. Jos6 Augusto  Aceinds Ribeiro Dies, disse que ten conhecimento de q]e
muitos dan contemphdos pagan ate R$  150,00 per mss  em `m "barraco"  e tefa de 8e
con8cientizBr e fazH `m sachficio, cono Cedar despesas 8xpffluas, 8e quiser conquistar
casa ptopria. Posto em vctap3o a coneess3o do empr6stimo, ficou deliberado pelo Conse
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per unanimidede de votos que o prazo sch de 36 meses, a taxa de juros de 6,0% a.a. mars
T.R. ou q`ralquer ouha que vier a substitul-la, e ocmo gamntia do givstino sch oferecida
a sede do SINDSERV. 0  Sr. Presidents indagou &o Consemo, se em ca8o de exonerapao
sundria,  ou  a  ben  do  servieo  ptibtico,  quem  ass`miria  a  divida.  0  Sr.  Mchel  da
Ressineie3o, disse que antes de responder que gostaria de ser infondo come ficaria a
casa? 0 Sr. Pre8idente dis8e q`ie poderianos tomar a casa em qualquer monento, ch 6 a
galantin. 0 Sr. hdichel da Ressuneicao, disse que nesfe aspeeto, antes de decidir precisa de
consultar o Jthdico do SINDSERV, a respeito da sua indagap3o e da garantia proposta, 0
Sr. Presidents penguntou pars a Ccmselhein Sra. Mariza da Penha Perein, que e Assinente
Socinl, 8e a Secrctaria de Prrmapao Social ten `ma cxpectativa de quanto8 contemplndos
nao  ten  condi€Oes  de  arear  com  o  valor  da  escht`m.  Obtendo  ccmo  resposta  que:
"Rcalmente existe \m cadafro, que pelo salines apresentndes, entendo que Dais de 90%
destes  nffo  porsui  condig6es".   0   Sr.   Presidente,  disse   que   diante   de   exporicao  da
Conselhein Mariza da Penha Pereira,  sch neees8drio,  que  o Plesidente  do  SINDSERV,
convoque or  176 contenplados pars `ma reuniao,  visando expor quanto mais  ou memos
ficaria a cuto da escrituna e verificar a possibilidnde de coda urn. Indagou tanbem sobre o
tqupo neeessdrio, que o SINDSERV, precisaria para responder sobre a garantia proposta, e
sdhe a po88ihilidede de exonerapao de `m 8ervidor mutrfuo. 0 Sr. Mchel da Ressunei9ao,
que e  Presidente  do  SINDSERV,  dis8e  que  uma  semam,  apre8entari  a  respo8ta.  0  Sr.
Ptesidente, disse qLie hi urn inpasse a ser resolvido, o contrato com o SINDSERV, IHo foi
registrado, como podedam
SINDSERV nao po88ul
de Res8urrdcao, a tirfu d
Nada  mais  tendo  sido
pre8ente ata, que vai per
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esolver isto? 0 Sr. Mchel dr Ressuneig&o, respondeu que o
diaponivel para into. 0 Sr. PLe8idenle enkegou ao Sr. htichel

dacunmtos a serum provideneindos pan resolngao do problenm.
tado,  eu  Val6ha  Zago  Santos,  secrethha  designado,  lavrei  a

assinada e drmais participantes.
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